

Miles de personas participaron de las distintas actividades enmarcadas en el mes aniversario de Los Ángeles

El show de Los Vásquez en el Polideportivo fue sin duda lo más concurrido y le dio vida a los 286 años de la capital de la provincia de Biobío.

Durante mayo, Los Ángeles fue una verdadera fiesta con distintas actividades para todos los gustos y que el municipio se encargó de realizar eventos transversales para que todos pudieran disfrutar y conmemorar de gran manera los 286 años de nuestra comuna.

Un calendario repleto de iniciativas que pasó desde actividad física, shows en vivo, mateadas, entre muchos otros, pero que por su masividad, algunas destacaron.

GRAN CICLETADA FAMILIAR

Todo comenzó el domingo 4, con la gran cicletada realizada en Plaza Pinto, donde cientos de personas llegaron para hacer actividad física en familia. La mañana acompañó con un día soleado, ideal para hacer actividad física.

Y no sólo en el recorrido quedó todo, sino que vibramos con zumba para "calentar los motores" y tras la ruta, sorprendimos a todos con importantes premios para sortear, donde incluso regalamos una bicicleta entre todos los asistentes, sin duda una fiesta del deporte, pero siempre pensando en una actividad recreativa para disfrutar en familia.



LOS VÁSQUEZ

Pero sin lugar a dudas el gran evento del mes fue el realizado el pasado sábado 10 de mayo en el Polideportivo, donde miles de personas se congregaron en el principal recinto deportivo de la comuna para vivir una auténtica fiesta. Todo comenzó cerca de las 17:00 horas con la Sonora del compadre Moncho, quienes hicieron bailar a los asistentes con clásicos de la cumbia en su particular estilo, más tarde nos enamoramos con las mejores baladas de Allan Piero y pasamos al plato de fondo con "Los Vásquez" que hicieron vibrar todo el recinto con sus mejores éxitos, en los que sin duda fue una jornada mágica para las miles de almas que repletaron el lugar.

AGRICULTORES DESTACADOS

Los Ángeles es intrínsecamente una comuna ligada al campo y su producción agrícola, teniendo lugares donde estos productos son siempre valorados, destacando la Feria Prodesal, una de las más importantes, incluso a nivel país, por lo mismo es que en esta ocasión, el pasado 16 de mayo se quiso destacar a importantes agricultores de nuestra comuna como Marcela Poblete Campos, Rosa Leal Bizama, Carla Pin-



cheira Pincheira, Hernán Jofré Pérez y Juan Godoy Godoy, quienes día a día se sacrifican para llevar sus productos a las mesas de la provincia de Biobío y que además, fortalecen esta actividad innovando contantemente en sus labores.

FERIA MUNICIPAL

El sábado 24 de mayo el municipio angelino realizó una importante feria en la Plaza de Armas de la comuna, con el objetivo de acercar distintos servicios a los vecinos.

De esta forma fueron cientos de personas las que fueron parte de esta iniciativa que tuvo a oficinas como Cemujer, Discapacidad, Omil, Fomento, Infancia, Deportes, Centro Integral de Personas Mayores, Senda previene, entre muchas otras.

ANGELINOS DESTACADOS

Para el día en que la capital de la provincia de Biobío cumplió sus 286 años, destacamos también a angelinos que han sido un real aporte a nuestro comuna, que realcen los valores de nuestra gente, entregándoles una orden al mérito en grado medalla a las agrupaciones Perfiles y siluetas; y Organización de acción social y cultural risas del corazón; además de Claudia Illescas, Aníbal Rivas y Herminia Lynch.

A estas actividades, también se le sumaron mateadas, exposiciones culturales, libros, conciertos, entre otros.

